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LA SEYNE 

Il n'y aura· plus de feux d'artifice 
sur la plage des Sablettes 

P 
armi les nombreuses 
informations commu
niquées samedi matin 

par les élus lors de l'assem
blée générale du CIL des Sa
blettes et Environs, à la base 
nautique de Saint-Elme, il y 
a en une qui pourrait déce
voir bien des Seynois: elle 
concerne les feux d'artifice 
aux Sablettes. Les adjoints 
au maire Claude Astore et 
Jean-Luc Bigeard ont en 
effet expliqué que les nou
velles mesures de sécurité 
imposées pour l'organisa
tion d'un tel événement font 
qu' il est maintenant quasi
ment impossible pour une 
association d'en tirer un. 
Parmi elles: le public doit 
impérativement être placé 
dans un espace clos et con
trôl é. En ce sens, la plage 
des Sablettes, où les specta
teur s se massent tradition
nellemen t, n'est pas adap
tée . .. à moins de mettre des 
barri ères le long de la mer 
pour empêcher une intru
sion par voie nautique! 
Au mieux, il pourrait y avoir 
un seul feu d'artifice cet été, 
pour le 15 août, en centre-
ville. 

Des études pour la 
corniche de Tamaris 
Quelques bonnes nouvelles 
ressortent de cette réunion : 

Les élus (à gauche) n'avaient pas que des mauvaises nouvelles à annoncer au 

bureau du CIL (à droite) et au public présent à cette réunion riche en annonces. 

la conseillère régionale San
dra Torres a annoncé que 
le passage en métropole va 
permettre à la Région de 
subventionner des travaux, 
comme la réfection du port 
de Saint-Elme. la Région as
sumera 30 % du coût, soit 
900 000 euros. Et, en prévi
sion de la réfection de la 
corniche, elle attribuera 
cette année 450 000 euros 
pour les frais d'études , qui 
doivent s'élever au total à 
1,5 million d'euros. Selon 
Claude Astore, elles pour
rai ent êt re menées cette 
année pour un début des 
travaux, côté nord, en 2019. 
Le coût total de l'opération 
est estimé entre 15 et 20 
millions d'euros. 
L'adjoint s'est félicité du 

s9 utien de la Région et a 
précisé que, pour sa part , 
la municipalité a déjà réa
lisé les travaux d'enfouisse
ment du réseau d'assainis
sement de la corniche, tra
vaux peu visibles mais 
impératifs. 

Collège l'Herminier: 
bientôt la rentrée ! 
Un point a été fait sur l'avan
cement des travaux à L'Her
minier. La conseillère dépar
tementale Nathalie Bicais a 
expliqué que le collège est 
en cours d'achèvement et 
que la commission de sécu
rité passera le 1 "' février 
pour une rentrée des collé
giens prévue le 12 mars pro
chain. L'inaugurati on offi-
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cielle aura lieu fin mars et 
une visite de l'établissement 
entièrement rénové pour les 
parents sera ensuite orga
nisée. Elle a aussi précis é 
qu'un parking a été créé de
vant le collège, mais consi
dérant qu 'il n'est pas adapté 
au plan de circulation, elle a 
sollicité l'élu de TPM en 
charge du dossier en vue 
d'y réaliser que\ques modi
fications. 
Reprenant la paro le, Claude 
Astore a abordé le problème 
du stationnement anarchi
que le long de la corniche 
Tamaris . Une réflexion est 
menée pour y remédier. 
Pour le stationnement sur 
le port du Manteau, il a indi
qué que des modHications 
sont en cours. P. F. 




